



La famille Mack inaugure « Castello dei Medici »

Frissons garantis pour toute la famille

Le château hanté d'Europa-Park rouvre en tant que « Castello dei Medici » avec une nouvelle thématisation

25 juillet 2024

Les fantômes sont de retour ! Le château hanté situé dans le quartier thématique italien d'Europa-Park, élu 8 fois meilleur parc de loisirs au monde, rouvre enfin ses portes. Cette attraction familiale populaire existant depuis 1982 a été complètement rénovée, mais n'a rien perdu de son charme.

Ann-Kathrin Mack, associée d'Europa-Park et responsable de MACK Solutions, se réjouit : « Beaucoup d'entre nous, moi y compris, ont apprécié le château hanté dès leur plus jeune âge et nous souhaitons que les générations futures puissent

également connaître ce plaisir. La nouvelle thématisation fait en sorte que le parcours soit captivant sans être trop effrayant, mais il doit tout de

même rester une petite appréhension à surmonter avec courage, comme pour nous autrefois justement. ».

Le manège transporte les visiteurs installés dans de petites nacelles à travers un palais, où ils aperçoivent de toutes parts des personnages effrayants et entendent des voix fantomatiques. Petits et grands peuvent se réjouir de retrouver des scènes connues et s'attendre également à de nouveaux moments horribles. Lorenzo, dont l'histoire est inspirée du personnage historique du début de la Renaissance italienne Laurent de Médicis, hante à présent les lieux.

L'attraction « Castello dei Medici » raconte l'histoire de l'ascension de Lorenzo, qui est brutalement interrompu par la trahison de la famille Pazzi. Il veut

se venger et met la main sur une tablette de pierre ancienne ornée de symboles étranges et d'inscriptions révélatrices. Le texte, rédigé dans une langue inconnue, promet la vie éternelle à quiconque suit ses instructions. Lorenzo consacre toute sa vie à la poursuite de ce plan. Les visiteurs découvrent ce qui lui arrive et s'il parviendra finalement à échapper à la mort pendant les quatre minutes de parcours du dark ride. L'univers narratif agrémenté d'impressionnantes effets spéciaux, de projections et d'illustrations a été imaginé par MACK Solutions.

Vidéo « Castello dei Medici » : <https://www.veejoy.de/fr/films/castello-dei-medici>



La famille Mack inaugure « Castello dei Medici »



Charles Botta, Roland Mack, Jürgen Mack, Ann-Kathrin Mack et Thomas Mack



Les visiteurs frissonnent devant des décors connus et inédits

